

"La guerre sur le 38e parallèle" dans Le Monde (26 juin 1950)

Légende: Le 27 juin 1950, après l'invasion de la Corée du Sud par l'armée nord-coréenne, le quotidien français Le Monde dénonce l'incohérence de la politique américaine en Extrême-Orient et la politique d'agression communiste encouragée par Moscou.

Source: Le Monde. dir. de publ. Beuve-Méry, Hubert. 27.06.1950, n° 1685; 7e année. Paris: Le Monde. "La guerre sur le 38e parallèle", p. 1.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_guerre_sur_le_38e_parallele_dans_le_monde_26_juin_1950-fr-ded3b6ea-c3b9-4e81-83b6-5bdb58843237.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.